

## Agradecimiento a Hospital Hernán Henríquez Aravena

● Siempre es tema de debate la calidad de la salud pública, en especial la atención en los hospitales públicos. Yo quiero dar a conocer la estadía de mi padre Miguel Angel Gidi Villar en el Hospital Hernán Henríquez Aravena, desde el 7 de noviembre 2024 hasta el día de su fallecimiento, el 20 de enero de 2025.

Mi padre entró de urgencia con un ACV, la primera doctora que lo atendió conversó conmigo y me dijo en términos técnicos que el común de la gente no entendemos que su estadía sería corta (...) preparándonos para lo peor. Mi padre al contrario tuvo una larga estadía siendo cuidado con tanto cariño por el personal del quinto piso del Hospital, dándonos a la familia todas las facilidades para que lo acompañemos, y siendo día a día tratado con tanto afecto por los profesionales a su cargo.

Me quiero detener en el enfermero Daniel Salamanca, quien siempre me saludaba con cariño y conversaba para romper el hielo y hacer más humana la situación, googlee su nombre y descubrí que él fue premiado como el mejor alumno de su generación en la Universidad Santo Tomás.

Para finalizar, quiero hacer público mi agradecimiento a todo el personal que le tocó interactuar con mi padre,

tarea que por las condiciones en que se encontraba no fue fácil y fui testigo directo de las dificultades que traía su cuidado 24/7, por el profesionalismo y la humanidad que le dieron en sus últimos días de vida. Al personal del Hospital Hernán Henríquez Aravena muchas gracias por todo.

*Miguel Angel Gidi Cajas*